

たかすの

日之影町立高巣野小学校
学校だより 第5号
令和元年 7月10日



友だちの作文が新聞に載りました！

【4月5日 宮崎日日新聞掲載】



ナイスキャッチ
新二年 かい そうま
2月5日、ぼくはゆうまくんと
おとうさんと、いえのわでノツ
クをしました。おとうさんがボー
ルをうって、ぼくとゆうまくんが
キャッチをしました。ぼくは一回
もエラーをしませんでした。する
と、ゆうまくんが「ナイスキャッ
チ」といいました。ぼくは、その「ナ
イスキャッチ」をきいて、うれしい
気もちになりました。また、ゆうま
くんとおとうさんとぼくでノツク
をしたいです。

【4月7日 宮崎日日新聞掲載】



6年生とお別れ
新五年 橋本 雫花
3月25日に卒業式がありました。
わたしは、いろいろな人の話を
聞きながら、もう6年生とお別れ
だなあと思いました。
いろいろな人の話が終わって、
やがて、門出の言葉が始まりまし
た。わたしは、練習よりもっとも
つと声を出しました。歌も大きな
声で歌いました。6年生もきれいな
歌声で歌っていたので、心がい
やされました。それに、6年生は練
習よりもえがおでした。
5年生になったら、今の5年生
のようにはきはきと言葉を言っ
て、6年生のようなやさしい5年
生になりたいです。
わたしは、この1年間、学校のみ
んなといて、とても楽しい1年間
でした。

【5月16日 宮崎日日新聞掲載】



魚つりに行った
四年 松本 青龍
土曜日、朝5時31分に魚つりに
行きました。ふねに乗って行きま
した。ぼくと兄ちゃんとお父さん
と行ったことのある島に行きまし
た。のあとまりんとお母さんはは
じめてです。島に人が2人いまし
た。ちよつとはなれた場所で魚つ
りをしました。
ぼくと兄ちゃんはアラカブをつ
りました。お父さんはイカをつり
ました。ぼくはアラカブを3びき、
兄ちゃんもアラカブを3びき、お
父さんはイカを3びきつりまし
た。中くらいのイカにすみじやな
くて水をかけられました。おもし
ろかったです。また魚つりに行き
たいです。

【裏面へ続く→】

初めての習字

三年 橋本 和樹

三年生で、ぼくは、はじめて習字を習いました。すみが手につくとなかなかとれないことをはじめて知りました。やり方を先生がくわしく教えてくれました。新しいふでは、のりでした。かたまっていました。太いふでと細いふでがありました。太いふでは、のりがかたまっていたので、手でもんでやわらかくしました。太いふでにすみをつけました。そして、紙に書きました。とても気持ちよかったです。これからうまくなっていくのが楽しみです。



【5月22日 夕刊デイリー掲載】

トロッコ乗った

四年 甲斐 愛梨

5月5日に、深角駅で子ども会がありました。深角駅には、トロッコ電車が止まっています。深角の子どもや大人の人と交代で乗りました。

線路をおうふくしていると、ひかりさんが「葉っぱを取ろう」と言ったので、みんなで手をのびして木についている葉っぱを取りながら、お父さんたちに手をふりました。トロッコに乗っていると、風が気持ちよかったです。わくわくして楽しかったです。



【5月23日 宮崎日日新聞掲載】

赤ちゃんが生まれた

三年 甲斐 悠馬

五月五日の子どもの日に、赤ちゃんが生まれました。女の子でした。ぼくの妹です。すぐかわいかったです。だっこしたりもしました。赤ちゃんだから、すぐわかるかったです。名前は友里あになりました。さいしよはきまらなかったけど、学校からかえってきたら、お父さんが

「友里あになったよ。」と言ったので、ぼくは、かわいい名前だなと思いました。赤ちゃんがたいいんしたら、だっこしたりしてかわいがりたいです。そして、大きくなったら、しよにあそびたいです。



【5月25日 夕刊デイリー掲載】

【今後の主な行事予定】

7月19日(金)	1学期終業式	8月13日(火)	学校閉庁日(15日まで)
23日(水)	夏休み水泳教室	24日(土)	P.T.A.奉仕作業(椎谷地区)
8月 1日(木)	登校日	26日(月)	2学期始業式
	日之影中オープンスクール	27日(火)	身体計測、委員会活動
	運動会実行委員会	28日(水)	走力調査

【文責：鈴木 泰昌】